

学校だより

都留市立谷村第二小学校



みよし



令和5年5月2日

～ 保護者や地域とともにある学校をめざして～

文責 石原 裕

## 創立150周年へ 谷二小新年度スタート！

校庭の桜の花に迎えられ、4月7日（金）に9人の1年生が元気に入学してきました。

4月10日（月）には、新任式・始業式が行われ、全校児童99人で、谷村第二小学校の150周年を迎える新しい年度が始まりました。

1年生の可愛い仕草を見ていると、思わず笑みがこぼれてきます。2年生以上の児童たちは、3月の修了式からわずか1ヶ月ほどですが、4月に入ってからの表情や振る舞い（特に、全校で集まる際の集合や話の聞き方、姿勢）には成長のあしあとが表れていて、とてもうれしく感じています。

私たち職員も成長を続け頑張っている子供たちのために、この一年間、学校教育目標の実現を目指し、精一杯頑張っていきたいと思っています。御期待に浴えるよう努力してまいりますので、保護者の皆様や地域の皆様には、この一年間、さらなる御支援と御協力をどうぞよろしくお願いいたします。



### 【学校教育目標】

夢や希望に向かって、認め合い、支え合い、高め合える子供の育成

#### 【目指す子ども像】

- ◇ 自ら学び、自ら考える子供
  - ・人の話をしっかり聞き、よく考え、進んで学び合う子供
- ◇ 心豊かで、思いやりのある子供
  - ・相手の気持ちを考え、互いに助け合う子供
- ◇ 元気よく、やる気のある子供
  - ・心身ともに健康でたくましく、最後までやり抜く子供



#### 【目指す学校像】

活力に満ちた、笑顔あふれる学（楽）校

150年に渡り受け継がれてきた谷村第二小学校の歴史と伝統が、次世代へと引き継げるよう、今年度も職員一丸となって教育活動を進めてまいります。また、「地域とともにある学校」を目指し、保護者や地域の皆様とともに、知恵と力を合わせて、「活力に満ちた、笑顔あふれる学（楽）校」を創り上げていきたいと思ひます。

新型コロナウイルスも、5月8日からは新たなフェーズに入ります。学校生活も、社会と連動しながら、アフターコロナの取組を進めてまいります。今年度も引き続きお力添えをお願いいたします。

